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  Bezirksgruppe Leonberg 

 

BUND-Treff am 13. Juni 2018  
Protokoll der behandelten Punkte und Beschlüsse 

Teilnehmer:  Hubert Blana, Sonja Knies, Eckart Matthias, Klaus-Hinrich Meinecke, Johanna 
Moltmann-Hermann, Ingrid Pfeffer, Gudrun Sach, Eleonore Schick, Max Urlichs 

1. Grünraumvernetzung 

Der Entwurf der Stellungnahme von BUND und NABU zum vorliegenden Konzept wird 
durchgesprochen. Eckart Matthias wird die Änderungen einführen, ferner eine Gliederung in: Alte 
Autobahntrasse / Stadtpark / Verbindungswege. Nach der Sitzung des Bürgervereins Ramtel am  
20.6. (19 Uhr im Foyer der August-Lämmle-Schule) wird er den Entwurf an die Beteiligten vom BUND 
und an den NABU schicken. 

2. Sommerfest am 15.9. 

Eleonore hilft am Donnerstag, 13.9. bei der Vorbereitung. Getränke: Bernd. Einladungen: Eckart 
Matthias (3 Wochen vorher). Auch die Eltern unserer Kindergruppe werden eingeladen. Mitgebrachter 
Kuchen ist willkommen. 

3. Naturdenkmalverordnung 

Wir werden einen Brief an den OB und die Fraktionen verschicken mit dem Inhalt, dass die 
Aktualisierung der bestehenden Verordnung von 1991 dringend nötig sei. Vorher wird Max Urlichs 
zusammen mit dem NABU und den Schlammbrüdern die bestehende Liste von Naturdenkmalen 
vervollständigen. Diese wird dem Schreiben an die Stadt hinzugefügt als Zeichen unserer Mithilfe. 

Wir planen, über einzelne Naturdenkmale eine Fotoserie zu machen und diese an die Zeitung zur 
Veröffentlichung zu geben. 

4. Katzentalaktion 

Verschoben auf Samstag, 30. Juni. Treffen um 9 Uhr am Waldeck Höfingen. 

5. Kindergruppe 

Betty Horn-Bührle wird ihre Aufgabe als Begleiterin der Kindergruppe ab Herbst aufgeben. Einer der 
Väter wird dann alle 2 Wochen diese Aufgabe übernehmen, für die übrigen Nachmittage wird die 
Leiterin Eleonore Schick ab hoc unter BUND-Mitgliedern und anderen Eltern Ersatz beschaffen. Sie 
führt dazu eine Liste als Google-Excel-Sheet.  

Eckart macht hierzu eine Rahmenvereinbarung. 

6. Insektenhotel 

Da unser entsprechender Förderantrag bei der momo-Stiftung abgelehnt wurde, werden wir über 
Sonja Knies als Patin einen entsprechenden Antrag bei der Bosch-Initiative stellen (Sonja Knies und 
Eckart Matthias). 

7. Industriegebiet „Gebersheimer Weg“ in Rutesheim 

Es sollte verhindert werden, dass außerhalb der Umgehungsstraße ein Industriegebiet ausgewiesen 
wird. Klaus-Hinrich Meinecke wird die Grünen im Gemeinderat ansprechen, ob sie bei einer 
entsprechenden Öffentlichkeitsaktion mitmachen würden. 

8. Leo-Solar 

Eleonore Schick wird uns auf der Hauptversammlung am 18.6. vertreten. Eckart Matthias wird ihr 
Details schicken. 

Nächster BUND-Treff am Mittwoch, 11. Juli 2018 um 19:30 Uhr in der Brenzstube der 
Blosenbergkirche Leonberg (Schleiermacher- Ecke Seestraße) 
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Protokollführer: Eckart Matthias 


